

HAUTES TERRES CO ■ Une nouvelle programmation d'ateliers numériques

Pour gagner en confiance

Forte de son succès ces deux dernières années, Hautes Terres Communauté continue sa mobilisation pour promouvoir l'accompagnement vers le digital et invite les habitants à s'inscrire dès à présent à une nouvelle programmation d'ateliers numériques gratuits.

Conçus pour répondre aux besoins spécifiques des débutants, les ateliers sont animés par Sophie Aïchaoui, conseillère numérique. Au programme : des thématiques essentielles telles que les bases de l'informatique, le rangement de l'ordinateur, la navigation sur Internet, la sécurité en ligne et la gestion d'emails, dans le but de devenir autonome.

D'une durée de deux heures, les ateliers



GRATUIT. Sophie Aïchaoui, conseillère numérique, propose un accompagnement personnalisé.

ont lieu dans les maisons France Services du territoire, une fois par mois les mardis après-midi à Allanche et lundis à Murat et Neussargues. À noter que ceux de Massiac sont déjà

complets.

Les participants sont invités à venir avec leur ordinateur portable. Un prêt est possible sur demande pour les personnes qui n'en ont pas.

Elles témoignent

« J'ai participé aux ateliers numériques à Massiac. Ils m'ont permis d'élargir mes connaissances », témoigne Christiane avant de préciser « Désormais, je sais utiliser une clé USB, créer des dossiers, les supprimer et transférer des photos ».

De son côté, Jocelyne affirme que les différents ateliers auxquels elle a participé lui ont permis « d'être plus en confiance avec l'informatique, de progresser et, surtout, d'approfondir les bases ».

Les places étant limitées, il est conseillé de s'inscrire le plus tôt possible au 06.70.81.83.86 afin de pouvoir bénéficier de cet accompagnement gratuit et personnalisé. ■